

Localiza tus avisos en el portal www.diariovea.com.ve

Síguenos en nuestras redes sociales DiarioVeaHoy @DiarioVeaHoy



Caracas, jueves 20 de mayo de 2021 | Año 17 - Especial Avisos N° 42

Depósito Legal: pp200301cs629 / ISSN: 1690-5601



Avisos especiales

TIPO DE AVISO	Cms /col
CARTELES, SAPI, EDICTOS	1,50
BALANCES	1,50
ASAMBLEA DE CONDOMINIO	1,50
REMITIDOS	1,50
COMUNICADOS OFICIALES	1,50
ENFRENTADAS	1,86
CENTRALES UNIDAS	2,22
SAPARATAS	2,10
OBITUARIO, MISAS Y RECORDATORIOS	1,50



RIF: G-200106573



BANCO DE LA FUERZA ARMADA NACIONAL BOLIVARIANA, BANCO UNIVERSAL, C.A., BANFANB.
CAPITAL SOCIAL SUSCRITO Y PAGADO Bs 132.860
CARACAS, DISTRITO CAPITAL. RIF G-200106573

CONVOCATORIA

El Presidente del BANCO DE LA FUERZA ARMADA NACIONAL BOLIVARIANA, BANCO UNIVERSAL, C.A., BANFANB, de conformidad con lo establecido en la Cláusula Vigésima Sexta, numeral tercero de su Acta Constitutiva y Estatutos Sociales, ha resuelto convocar a sus Accionistas a una Asamblea General Extraordinaria que tendrá lugar el día martes 15 de Junio de 2021, a las 10:00 a.m., en la Torre BANFANB, en la avenida Venezuela de la urbanización El Rosal, municipio Chacao, Caracas; con el objeto de deliberar sobre el siguiente punto:

ÚNICO: Designación de lo Auditores Externos del Banco.

Caracas, 20 días del mes de Mayo de 2021

G/D. José Vicente Ramírez Soyano
 Presidente

NOTA: Se Informa a los Señores Accionistas que se encuentran a su disposición en la Sede del BANCO DE LA FUERZA ARMADA NACIONAL BOLIVARIANA, BANCO UNIVERSAL, C. A, BANFANB, el Informe de la Junta Directiva, los Comisarios y los Auditores Externos, así como el Balance General y el Estado de Ganancias y Pérdidas, correspondientes al Segundo semestre de 2020.



Gobierno Bolivariano de Venezuela | Ministerio del Poder Popular para la Defensa

BanFANB /www.banfanb.com.ve

“
LO DIJO EL COMANDANTE
 ”
Hugo Chávez

“El Capitalismo es un sistema insoportable e insostenible (...) el Fondo Monetario Internacional (FMI) es uno de los más grandes culpables, no debería ni hablar el FMI. Debería más bien suicidarse, no me refiero a los señores que lo manejan que ojala tengan larga vida. Debería convocar una sesión y declarar su disolución. Disuélvase el Fondo Monetario Internacional, desaparezca del mundo”

VEA es tu mejor inversión
 al más bajo costo

Diario VEA